

EQUIPO EL DÍA

La Serena

DURANTE LA MAÑANA DE ESTE LUNES

Falsa amenaza de bomba obligó a evacuar colegio Altovalsol de La Serena

Durante la mañana de este lunes, personal de Carabineros activó un procedimiento de emergencia en el colegio Altovalsol de La Serena, luego de que se encontrara un mensaje escrito en un papel que advertía sobre la supuesta activación de un artefacto explosivo a las 11:00 horas. El aviso fue hallado en el baño del establecimiento, lo que generó la inmediata alerta del equipo directivo.

Ante la amenaza, se procedió a evacuar preventivamente a la totalidad de los estudiantes —desde primero a octavo básico— y se activó el protocolo correspondiente por presencia de explosivos. Posteriormente, el Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) se constituyó en el lugar junto a un can detector para revisar el inmueble y descartar riesgos.

El subteniente Javier Ottermann, de la unidad policial local, explicó que



EL DÍA

El mensaje, encontrado esta mañana en un papel dentro del establecimiento, activó los protocolos de emergencia y generó un amplio operativo policial en la comuna.

tras recibir un llamado de emergencia a nivel 133, carabineros del Plan Cuadrante acudieron al establecimiento para tomar conocimiento de la situación. “En virtud de lo anterior, se realizaron todos los protocolos de

emergencia, efectuándose la evacuación de la totalidad de los alumnos de primero a octavo básico. De igual forma, se constituyó personal policial especializado del GOPE con un can de rastreo de artefactos explosivos, pudiendo descartar de esta manera la amenaza indicada”, precisó.

El oficial además hizo un llamado a la responsabilidad, advirtiendo que “se reitera a la ciudadanía la gravedad de este tipo de situaciones, con hechos falsos y pitanzas, lo cual imposibilita y demora la concurrencia de carabineros donde realmente una víctima, inclusive una familia, lo necesita”.